

Extrait revue de presse Bordeaux



TALENCE / BORDEAUX

Les pépites pour briser les clichés en entreprise

Pour lutter contre les stéréotypes et parler mixité, l'association Vous.com! organisait samedi un jeu de piste ludique à travers des sociétés bordelaises.

L'ambiance est à la fête samedi, dans un hangar de Talence. « Les équipages de 10 femmes vont partir à 7h » entend-on au micro. Plus de 400 bordelaises et bordelais se sont inscrits à cette édition du Rallye des Pépites, un jeu de piste ludique qui découpe les équipages en quartiers, soignent un circuit d'entreprises variés. Six sociétés de secteurs disparés les accueillent. Elles ont été créées par des femmes, leurs métiers sont traditionnellement masculins, féminins, ou elles se préoccupent simplement de la mixité.

« On a encore des schémas de représentation des métiers très genrés » souligne Clara Maumont, qui a coordonné l'association en 2015 avec Ethel Le Bobinnec. Elle a dix ans d'expérience dans le BTP, un secteur qui peine à se féminiser : plus de 43 % d'employés, mais seulement 14 % de femmes sur les chantiers, selon la Fédération française du bâtiment (FFB).

Clara Maumont met un point d'honneur à casser les stéréotypes. Par des activités, les entrepreneuses partenaires de l'événement peuvent « vulgariser leur métier et le rendre accessible, en plus de parler de mixité et d'entrepreneuriat des femmes » poursuit-elle. Dans la région, les femmes sont à la tête de trois entreprises sur dix.

« Je suis certaine qu'on va faire sauter des préjugés, découvrir des métiers », s'enthousiasme une employée de Colibacast, membre de La Day Team, un équipage de collègues au déguisement soigné. Il est mené par Florence, engagée dans l'association C avec elles, qui promeut la représentation des femmes cadres du groupe. C'est sa deuxième édition du Rallye. Les travailleuses culent « à briser les dogmes d'emploi », de belles histoires d'emploi ou de reconversions d'entrepreneures, associations-membres se sont réunies ici », raconte Clara Maumont.

3 nouvelle aquitaine

Bordeaux : le Rallye des Pépites fait son retour pour booster l'emploi

Publié le 23/03/2022 à 12h30 - Mis à jour le 23/03/2022 à 09h04
Écrit par Thérèse Vertès et Emmanuelle Hardy



Une ambiance festive pour découvrir notamment l'art de la pâtisserie.

Le rallye des pépites revient à Bordeaux le 2 avril

La huitième édition bordelaise du rallye des pépites se déroulera le samedi 2 avril 2022. 400 personnes pourront y découvrir la vie et les métiers des 13 entreprises sélectionnées sur Bordeaux métropole. Une édition qui signe le retour en présentiel de l'événement, avant un déplacement envisagé sur le territoire national.



En 2015, lors de la dernière édition physique, plus de 700 participants avaient rejoint l'événement. Crédits : Vous.com!



Découvrir l'entrepreneuriat autrement



Le Rallye des Pépites offre découverte et convivialité.



CONOMIE | Le Rallye des Pépites : Les entreprises engagées ouvrent leurs portes



11/02/2022 | Ludique, informatif, et porteur de valeurs, le Rallye des Pépites propose une autre manière de découvrir les acteurs de l'économie locale.



Emission du jeudi 10 février 2022 de 06h00 à 06h10

en pépite saint-andré entrepreneuriat mixité aya connaître sim venance impliquer — saint-sauveur blesser site réconcilier résider condamner dent union mixité



Détails : * RALLYE DES PÉPITES BORDELAISES - SAMEDI 2 AVRIL 2022 *
Le Rallye des Pépites Bordelaises revient en force le SAMEDI 02 Avril 2022 pour sa 8ème édition en PRÉSENTIEL ! 888

ECONOMIE MARS 2022

Le Rallye des Pépites : un jeu de piste au cœur de la métropole et à Talence !

Pour sa 8^e édition bordelaise, le Rallye des Pépites passe par Talence et sera initié à la découverte d'une entreprise implantée depuis plusieurs années sur notre ville !



Le Rallye des Pépites est un jeu de piste ludique qui découpe les équipages en quartiers, soignent un circuit d'entreprises variés. Six sociétés de secteurs disparés les accueillent. Elles ont été créées par des femmes, leurs métiers sont traditionnellement masculins, féminins, ou elles se préoccupent simplement de la mixité.



« On a encore des schémas de représentation des métiers très genrés » souligne Clara Maumont, qui a coordonné l'association en 2015 avec Ethel Le Bobinnec. Elle a dix ans d'expérience dans le BTP, un secteur qui peine à se féminiser : plus de 43 % d'employés, mais seulement 14 % de femmes sur les chantiers, selon la Fédération française du bâtiment (FFB).



Rallye des Pépites : réconcilier le grand public avec les entreprises



Visite vise à promouvoir le place des femmes en entreprise. Crédits : Vous.com!



Visite, qui met en relation des entreprises bordelaises avec le grand public, revient le 2 avril prochain. Un évènement participatif, de fédérer leurs savoirs tout en travaillant leur marque employeur.

Le Rallye des Pépites : réconcilier le grand public avec les entreprises



www.placeco.fr - 9 février, 18:20



Résumé: Le Rallye des Pépites était de retour à Bordeaux ce week-end avec le thème "mixité professionnelle et l'entrepreneuriat au féminin". Ré: d'Ethel Le Bobinnec, créatrice du Rallye des Pépites.



Le Rallye des pépites limousines se tiendra le 7 mai 2022. d'infos et s'inscrire : www.rallyedespepites.com ou sur la Nouvelle-Aquitaine [placeco](http://www.placeco.fr) du Rallye